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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:18 Uhr

Die Sitzung findet über Jitsi statt.

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Flo

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine

2 Checkliste/Termine

• Nichts Neues.

3 StuRa (Abstimmung)

Paul I und Paul II waren in der StuRa-Sitzung, die über Discord und Zoom stattgefunden hat (Pro-
tokoll).

Paul I und Paul II waren im StuRa.

Es gab einen Vorstandsbericht. Sie waren im jour-fix mit dem Rektorat. Die KGs werden wohl nächste
Woche geöffnet, die UB ist auch schon öffen”. Präsenzlehre darf frühestens ab dem 30.06. stattfinden.
Die Uni hat ca. 100.000 € an Spenden erhalten, die über das SWFR an bedürftige Studierende als
Zuschuss ausgeschüttet werden soll.

Die Mensen bleiben erst noch zu, da es sich aktuell wahrscheinlich noch nicht lohnt. Allerdings wird
in der Rempartstraße getestet, ob es sich vielleicht doch lohnt, d. h. ab nächster Woche gibt es dort
wohl 2-3 Gerichte zur Auswahl.

Der StuRa hat jetzt einen Zoom-Account, über den auch alle kommenden Sitzungen laufen werden.
Auch andere Dinge werden darüber stattfinden und wenn man es benötigt, dann kann man sich da
melden.

Das SVB-Gremium sucht weiterhin neue Mitglieder! Bewerbungsfrist ist Ende Juni.

3.1 Eilanträge

Im StuRa wurde ein Eilantrag zu formellen Änderungen in den StuRa-Protokollen gestellt. Wir haben
dafür gestimmt.

2



3.2 Sonstige Anträge

Dauerabonnement für die Zeitschrift c‘t
Marco Lüttecke EDV VS Uni Freiburg

Die EDV der Verfassten Studierendenschaft möchte ein Jahresabo für die Zeitschrift c’t abschließen.
Dies kostet 141.875e. Allerdings gibt es das Abonnement von DUZ, was kaum genutzt, aber 144e

kostet. Bei einer Kündigung würde man also trotzdem noch Geld sparen.

Option Stimmen Reihung

Ja 12 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

Positionspapier der Verfassten Studierendenschaft zur Präsenzlehre in Zeiten von
Corona

Jann Köster, Christian Kröper, Lisa Zinnebner, Lennart Berner, Isabel Schön
In den Sitzungsunterlagen der Sitzung kann das Positionspapier angeschaut werden. Dem Präsidium
wurde mitgeteilt, dass wir uns wünschen,

”
mit großer Wahrscheinlichkeit das Todesurteil bedeuten“

durch
”
einen schweren Krankheitsverlauf mit Todesfolge nach sich ziehen“ ersetzen zu lassen.

Allerdings nur, wenn es als redaktionelle Änderung übernommen werden kann, damit das
Positionspapier auf jeden Fall nächste Woche abgestimmt werden kann.

Option Stimmen Reihung

Ja 15 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

4 Wahlen

4.1 Vertrauensperson

Die Wahl hat anonym während der Sitzung stattgefunden. Paul und Jacques sind unsere neue Ver-
trauenspersonen.

5 Geralt-TOP

Gregor war bei Gerald. Auf die Anfrage
”
Wir würden gerne BigBlueButton außerhalb von Ilias haben“

kam ein so schnelles
”
NEIN!!!“, dass man sich nicht sicher sein kann, ob Informationen wirklich nur

mit Lichtgeschwindigkeit übertragen werden können.

Aber wir haben jetz einen Fachschaftsraum auf Ilias. Wollen wir den nutzen?

Eilabstimmung
Fachschaftssitzung nächste Woche über BigBlueButton?

Option Stimmen Entscheidung

Ja 10 Ja
Nein 2

Enthaltung 1

Der Raum und BigBlueButton funktionieren und nächste Woche findet die Sitzung darüber statt.
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6 Sonstiges

6.1 Lehrpreis (Flo)

Wollen wir dieses Semester einen Lehrpreis vergeben? Wenn ja, wann und wie?

Es scheint einen Konsens zu geben, dass wir einen vergeben möchten. Damit das auch funktioniert,
sollte die Frist verlängert werden. Um möglichst viele Studierende zu erreichen, könnten wir Walther
fragen, ob er eine von Paul verfasste Mail über den allgemeinen Verteiler schickt.

Die Taskforce macht sich darüber Gedanken.

6.2 Westbau (Flo)

Eine kleine Geschichte: Flos Fahrrad ist rostig und im Westbau hat er sein WD40 geholt. Was er
dort gesehen hat, hat ihn geschockt - die Tür in den Westbaukeller fehlt. Dafür gibt es eine Tür zum
Drucker und eine Tür zu einem der Lernsäle.

6.3 Kommunikation mit Walther

Paul hat Walther eine Mail geschrieben wegen Online-Infos zu Uni während Corona und würde noch
eine Nachfolgemail zur Eva schicken. Walther hat noch nicht geantwortet. Die Mail wegen der Eva hat
sich geklärt.

6.4 Pub-Quiz

Paul und Mali haben sich so getroffen und über das Pub-Quiz geredet. Der Plan wäre, dass es insgesamt
ca 10 Gruppen gibt und 5 Räume mit unterschiedlichen Themengebieten. 2 Gruppen sind in jedem
Raum und rotieren danach durch, sodass sie in jedem Raum gegen eine andere Gruppe spielt. Die Idee
hinter kleinen Gruppen ist, dass das absturzresistenter ist.

Es haben noch kein Datum, aber brauchen ein paar Menschen die helfen. Und zwar Kneipenwirte für
5 Kneipen (wenn man das möchte kann man das auch zu zweit machen). Die Themenbereiche der
Pubs sind:

• Musik

• Film

• Geographie

• Physik

• News/Aktuelles, regional und weltweit

6.5 Bierbank

Unsere Bierbank sieht ungefähr so kaputt aus, wie Charlie Sheen nach einem durchgezechten Wochen-
ende.

Wollen wir da was daran ändern? Das hieße, dass wir eine Bank aus der Fachschaft nach draußen
stellen. Aktuell wird die Bank auf jeden Fall sehr wenig benutzt. Aufgrund dessen, dass die Bank
komplett instabil ist, sollte sie wahrscheinlich aus Sicherheitsgründen entfernt werden. Eine Neue
muss nicht aufgestellt werden. Paul kümmert sich darum.
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Ende der Sitzung: 20:08 Uhr.
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